

Polsek Klangeran Polresta Cirebon Mendekatkan Diri dengan Warga Melalui Patroli Dialogis

Panji R - CIREBON.KINERJA.CO.ID

Jul 11, 2023 - 13:41



Cirebon - Personel Polsek Klangeran, Polresta Cirebon Polda Jabar, telah melaksanakan kegiatan patroli dialogis dengan warga di Desa Slangit, Kecamatan Klangeran, Kabupaten Cirebon. Kegiatan ini dilakukan pada Selasa dinihari (11 Juli 2023) dengan tujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus memberikan himbauan terkait kamtibmas dan kejahatan lainnya.

Kegiatan patroli dialogis ini dilakukan oleh Aiptu Sumanta dan Aipda Turnika, anggota Polsek Klangeran. Mereka berinteraksi langsung dengan warga Desa Slangit, mendengarkan masukan, keluhan, serta memberikan penjelasan mengenai upaya pencegahan kejahatan dan pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Iptu Ngatidja, SH, MH, Kapolsek Klangeran, mengungkapkan, "Patroli dialogis merupakan salah satu upaya kami untuk mendekati diri dengan masyarakat. Melalui kegiatan ini, kami dapat memperoleh informasi yang lebih akurat tentang situasi kamtibmas di wilayah Desa Slangit dan sekitarnya. Selain itu, kami juga dapat memberikan himbauan dan edukasi kepada masyarakat tentang langkah-langkah preventif dalam mencegah tindak kejahatan."

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., juga menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Klangeran. Iptu Rusdwianto, Kasi Humas Polresta Cirebon, menyatakan, "Kami mengapresiasi upaya anggota Polsek Klangeran dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga. Patroli dialogis ini merupakan salah satu strategi yang efektif dalam membangun kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Cirebon."

Diharapkan melalui patroli dialogis ini, hubungan yang lebih erat antara polisi dan warga Desa Slangit dapat terjalin. Kehadiran polisi yang aktif berkomunikasi dengan masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas.